07.05.2009

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Franz Maget, Bernhard Roos, Dr. Paul Wengert, Markus Rinderspacher, Natascha Kohnen, Annette Karl und Fraktion (SPD)

Drs. 16/740, 16/1203

Qimonda als Speicherchip-Technologieführer von Weltrang erhalten – 1.400 qualifizierte Arbeitsplätze am Standort München sichern –

Die Staatsregierung wird aufgefordert, das in der vorläufigen Insolvenz befindliche Unternehmen Qimonda AG aktiv zu begleiten und bei Vorliegen eines nachhaltig tragfähigen Geschäftsmodells mit den rechtlich zulässigen Instrumentarien eine langfristig positive Entwicklung des Unternehmens zu unterstützen. Ziel soll der Erhalt möglichst vieler Arbeitsplätze, insbesondere in Bayern, sein.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident